



FORMACIÓN ACADÉMICA

La nueva malla curricular de la Escuela Naval, actualmente en fase de medición, busca preparar a futuros Oficiales capaces de pensar estratégicamente, adaptarse y liderar en un mundo cambiante. Este rediseño académico responde tanto a las demandas actuales del servicio como a las exigencias de la sociedad, revisando a fondo asignaturas y contenidos para innovar en lo que se enseña y en cómo se enseña.

Bajo el modelo por competencias, el Cadete se convierte en el centro del proceso formativo, participando activamente en clases, debates y ejercicios prácticos que le permiten aplicar conocimientos en diversos contextos. El plan refuerza el área humanista gracias al programa de Artes Liberales, desarrollado junto a la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI), transformando asignaturas como Filosofía en espacios de diálogo y reflexión para fortalecer el pensamiento crítico y la capacidad de tomar decisiones fundamentadas en situaciones complejas.

Asimismo, para potenciar las áreas de interés y especialización del Cuerpo de Cadetes, se incorporarán electivos humanistas y matemáticos para los Cadetes de tercer año y Brigadieres, con el fin de ampliar sus competencias y consolidar su formación integral. La implementación será progresiva, con elementos del nuevo modelo integrándose año a año, y la primera generación formada íntegramente bajo este esquema egresará en 2027.



Blanca Ramírez Torrejón
 Profesor Civil
 Decana del Cuerpo de Profesores

"La Escuela Naval es un espacio donde se une el conocimiento, el rigor académico y los valores fundamentales. Celebrar un nuevo aniversario nos impulsa a seguir perfeccionando la formación integral de nuestros Cadetes y Brigadieres, promoviendo su crecimiento intelectual y ético."



Escuela Naval "Arturo Prat", se presentó con gran éxito en la exposición de educación superior "Protagonistas 2030". La actividad fue organizada por empresas El Mercurio y contó con una alta convocatoria de estudiantes, quienes deberán decidir su futuro profesional en los próximos meses.



"Participar en Protagonistas 2030 fue una experiencia profundamente enriquecedora, que me permitió potenciar mis habilidades y adquirir valiosas herramientas para seguir construyendo mi futuro como Oficial de Marina."

Martin Zúñiga Herlitz
 Brigadier Mayor



NUEVA TENIDA PARA EL CUERPO DE CADETES

El Cuerpo de Cadetes inició el uso de la Tenida N° 24, un buzo pixelado azul inspirado en uniformes de armadas extranjeras, marcando un hito en la modernización de la indumentaria institucional. La entrega comenzó el 30 de julio, cuando Oficiales y personal de Gente de Mar también la adoptaron. Para garantizar el cumplimiento de los estándares, los Oficiales de División realizaron una revista, verificando la correcta presentación y ajuste. Este nuevo uniforme, parte de un plan de implementación gradual a nivel nacional, busca mejorar la funcionalidad, comodidad y proyección profesional de los Cadetes, reforzando su identidad como futuros Oficiales de la Armada.



ESCUELA NAVAL RECIBE ACREDITACIÓN DE EXCELENCIA POR SEIS AÑOS

Tras un riguroso proceso de evaluación, la Escuela Naval "Arturo Prat" logró culminar con éxito su acreditación institucional, obteniendo el Nivel de Excelencia otorgado por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) para los próximos seis años.

Este importante reconocimiento es resultado de una profunda evaluación que abarcó diversas áreas esenciales, tales como la calidad de la docencia y los resultados obtenidos en la formación de los Cadetes, la gestión estratégica y los recursos con que cuenta la institución, el aseguramiento interno de calidad, además de la vinculación con el entorno y el fomento de la investigación, innovación y creación.

Este logro académico de gran significancia reafirma la posición del plantel como un referente líder en la formación de Oficiales, comprometida con una educación integral y de excelencia profesional.